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Question écrite du 13 octobre 2010 de Mme Charlotte Meierhofer: «Caissettes à 
journaux?» 
 

 
La plupart des caissettes à journaux dévolues aux associations de quartier ont disparu. 

C'est regrettable car ces associations font un travail d'information remarquable. 
 
En revanche, ce n'est pas le cas des organisations économiques, comme le Tout 

l'immobilier. 
 
N'avez-vous pas le sentiment qu'il y a là deux poids et deux mesures? 
 
S'agit-il d'une décision définitive? 
 


